

INFO PUBLIK

Wujud Kepedulian Polri, Kapolsek Duren Sawit Kunjungi Anak Anak penyandang Disabilitas

Suhendi - BANTEN.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 5, 2024 - 15:24



JAKARTA - Sebagai bentuk Kepedulian Polri, Kapolsek Duren Sawit AKP Sutikno mengunjungi anak anak disabilitas Binaan Rumah Yayasan Sabilitas Elsafan (Penyandang Disabilitas) Pondok Bambu Duren Sawit pada Jum'at, (02/02/2024) lalu.

Kegiatan Jum'at Peduli atau Jum'at Curhat ini merupakan Kebijakan Kapolda Metro Jaya yang dikemas sebagai Program Mantap Kapolres Metro Jakarta Timur Kombes Pol Nicolas Ary Lilipaly untuk berbagi dengan masyarakat yang membutuhkan, Ucapan AKP Sutikno dalam keterangannya, Senin (05/02/2024).

Dalam kunjungannya, AKP Sutikno bersama anggota Polsek Duren Sawit memberikan bantuan Tali Asih dan pembagian makanan serta menghibur dengan benyanyi bersama anak-anak disabilitas tersebut.

Selain itu, ia juga berinteraksi dengan para penyandang disabilitas yang tinggal di sana, mendengarkan cerita dan keluhan mereka, serta memberikan semangat dan motivasi. Kegiatan ini diisi dengan penuh kekeluargaan, seperti bernyanyi bersama dengan penuh kegembiraan.

Lanjut Sutikno, bahwa kegiatan Jum'at Peduli ini sebagai wujud perhatian dan kepedulian sosial Polri kepada masyarakat. Ia juga berharap bahwa bantuan yang diberikan dapat bermanfaat dan meringankan beban para penyandang disabilitas.

"Kami ingin menunjukkan bahwa Polisi tidak hanya bertugas untuk menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga peduli dengan kondisi masyarakat yang membutuhkan perhatian khusus. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, dapat terjalin hubungan yang harmonis antara Polisi dan masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, Ibu Merry Asisten Direktur Yayasan Elsafan, mengucapkan terima kasih atas kunjungan dan bantuan yang diberikan oleh Polsek Duren Sawit.

Ia mengatakan bahwa Rumah Yayasan Sabilitas Elsafan merupakan tempat tinggal bagi penyandang disabilitas yang berasal dari berbagai daerah. Mereka memiliki berbagai macam keterbatasan fisik maupun mental, seperti Tuna Netra anak-anak, Tuna Rungu / pendengaran, Cacat Mental dan lain-lain.

"Para penyandang disabilitas ini membutuhkan perhatian dan dukungan dari semua pihak, baik pemerintah maupun masyarakat, Kami sangat senang dan bersyukur atas kedatangan Bapak Kapolsek dan anggota Polsek Duren Sawit," tuturnya. (Hendi)